

# *Estelar pitcher del softbol cubano se somete a cirugía*

---



La Habana, 23 ago (RHC) El estelar lanzador de softbol Alain Román fue sometido en La Habana a una cirugía de columna vertebral para corregir una hernia discal que lo estaba afectando en su rendimiento.

Guantanamero de nacimiento y avileño de residencia actual, Román sufría de fuertes dolores a la altura de la cintura, que se acentuaron durante la celebración del torneo de softbol de los Juegos Centroamericanos y del Caribe, en Barranquilla, Colombia, donde no pudo terminar su estelar labor desde el box del equipo Cuba.

Un minucioso estudio médico determinó la magnitud de la lesión y la necesidad de una cirugía para corregir la hernia discal que padecía en la región lumbar.

El Doctor en Ciencias Roberto Balmaseda Manent, al frente del equipo médico que operó al deportista el miércoles, dijo que el acto quirúrgico transcurrió sin complicaciones y que luego de la rehabilitación, el estelar lanzador debe pasar un proceso escalonado de ejercitación física hasta ir recobrando su forma deportiva para continuar su exitosa carrera.

El mejor de los lanzadores del softbol cubano estaba recuperado la noche del miércoles de la anestesia y dijo que la operación duró poco más de una hora, que no sentía dolor y que en la mañana de este jueves comenzaría a caminar.

También aseguró su voluntad para cumplir cada indicación médica, con la confianza de volver a subirse al box y demostrar la clase que lo ha caracterizado siempre.

Alain Román, de 39 años de edad y más de 15 en el equipo nacional de softbol, pretende participar en los Juegos Panamericanos de Perú 2019 y luego pasar al retiro del deporte activo para dedicarse al trabajo como entrenador.

Fuente: Idania Pupo Freyre

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/169804-estelar-pitcher-del-softbol-cubano-se-somete-a-cirugia>



**Radio Habana Cuba**